



COMMUNIQUÉ – JUIN 2025

## TRANSITION ÉNERGÉTIQUE

# Chauffage au granulé : Propellet lance un concours pour récompenser les communes engagées

À l'heure où les collectivités cherchent à conjuguer transition énergétique et maîtrise budgétaire, certaines font le choix du granulé de bois. Propellet souhaite mettre ces engagements à l'honneur avec les Trophées du granulé de bois, un concours national pour valoriser les initiatives locales en faveur d'une énergie renouvelable.

### Une remise des prix au Salon des Maires

Les lauréats de cette première édition des Trophées du Granulé seront annoncés lors du Salon des Maires et des Collectivités Locales en novembre 2025 à Paris. Un moment fort pour valoriser ces initiatives publiques et mettre en avant les élus et professionnels qui s'engagent dans des solutions durables.

### Un concours pour les collectivités engagées

Les Trophées du Granulé visent à **récompenser les réalisations exemplaires de chaufferies au granulé** portées par des communes françaises. À destination des communes et EPCI ayant récemment mis en service une chaufferie au granulé, le concours distingue les réalisations les plus pertinentes selon :

- la taille de la commune (moins de 1 500 habitants ; entre 1 500 et 5 000 habitants ; plus de 5 000 habitants)
- le type de réalisation (neuf ou rénovation)

Au total, 6 prix seront décernés, ainsi qu'un Coup de cœur du jury et potentiellement un Prix spécial selon les dossiers reçus.

### Comment candidater ?

Les candidatures sont ouvertes jusqu'au **15 septembre 2025**. Un dossier est à compléter en ligne, incluant des éléments techniques, des photos, et une présentation de l'installation par la commune.

Plus d'informations et inscription sur <https://lestropheesdugranule.fr/>

## **A PROPOS DE PROPELLET**

L'association nationale de référence des professionnels du chauffage au granulé de bois et pellet. Elle regroupe près de 250 professionnels qui s'engagent dans la qualité et le développement de la filière du chauffage au granulé de bois. L'association a été créée en 2008 pour servir les besoins d'une filière en pleine expansion. Le travail réalisé depuis et l'ambition de fédérer les divers métiers de la filière autour d'un langage commun positionnent Propellet comme l'interlocuteur incontournable du chauffage au granulé de bois en France, pour les pouvoirs publics, les journalistes, les professionnels et les particuliers.

## **A PROPOS DES TROPHÉES DU GRANULÉ**

Les Trophées du granulé de bois récompensent les communes et EPCI engagés dans la transition énergétique, à travers des chaufferies au granulé exemplaires, en neuf comme en rénovation. Organisé par Propellet France, ce concours national met en lumière des réalisations locales vertueuses qui participent activement à la décarbonation des territoires.

## **CONTACT PRESSE**

### **Le Crieur Public**

Valentin ALTHUSER

[valentin.althuser@lecrieurpublic.fr](mailto:valentin.althuser@lecrieurpublic.fr)

06 30 61 25 68